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Rapport du Secrétaire adjoint 
de la section française 

La Société Canadienne d'Histoire de l'Eglise Catholique a tenu son 
congrès annuel à l'Université de Sherbrooke, les samedi et dimanche 
11 et 12 juin 1966. 

Le samedi 11 juin, à deux heures de l'après-midi, sous la prési
dence de Mgr Maurice O'Bready, p.d., président de la section, a eu 
lieu l'assemblée du Conseil d'administration. 
PRÉSENCE : 

Mgr Maurice O'Bready, p.d., Mgr Victor Tremblay, p.d., Madame 
Reine Malouin, révérend Père Pouliot, s.j., révérend Père Lorenzo 
Cadieux, s.j., M. l'abbé François Beaudin, M. Albert Saint-Jean, M. 
Conrad Charlebois et M. Raymond Massé. 
COMMENTAIRES SUR L'ORGANISATION DU CONGRÈS : 

a) Radio et Télévision : Mgr Maurice O'Bready, p.d., a été invité 
à participer à une émission au Canal 10 à Montreal et à une 
autre émission de télévision à Sherbrooke. Il a eu ainsi la 
possibilité de parler de notre Société et d'inviter le public à 
notre congrès. 

b) Les invitations : Notre organisateur local, M. Marcel Bureau, 
a fait parvenir plus de quatre cents invitations au clergé et 
aux institutions religieuses des environs de Sherbrooke. 

c) Financement : ..L'organisateur local a réussi à boucler le budget 
et le congrès de cette année ne coûtera rien à la Société. Des 
félicitations ont été adressées à M. Marcel Bureau. 

RAPPORT FINANCIER : 
Le révérend Père Gaston Carrière, o.m.i., trésorier de la Société, 

étant absent à cause de maladie; aucun rapport financier n'a pu être 
présenté. 
SUBVENTIONS DU GOUVERNEMENT DE LA PROVINCE : 

Les subventions annuelles ont été reçues à date; et des négociations 
sont en cours entre les autorités provinciales et le Secrétaire pour l'avenir. 
LE NOUVEAU PRÉSIDENT GÉNÉRAL : 

Il a été proposé par M. Albert Saint-Jean, appuyé par le révérend 
Père Lorenzo Cadieux, s.j. que le Conseil accepte et ratifie la nomination 
du révérend Père Michael M. Sheehan, c.s.b. au poste de président 
général de la Société. Cette nomination avait été proposée par la 
section anglaise de notre Société. 
PROCHAIN CONGRÈS : 

Le prochain congrès aura lieu à Rimouski, P.Q., le 7 et 8 octobre 
1967. Il a été recommandé d'en aviser immédiatement M. l'abbé Michel 
Le Moignan, à Gaspé. 
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Il a été proposé par Madame Reine Malouin, appuyée par le 
révérend Père Lorenzo Cadieux, s.j., qu'un comité d'organisation soit 
formé en vue de ce prochain congrès. Il se composera de Mgr Maurice 
O'Bready, p.d., M. l'abbé François Beaudin, M. Albert Saint-Jean et 
de M. Conrad Charlebois. La principale suggestion qui a été faite à 
ce comité d'organisation est de repenser la formule de nos congrès. De 
plus, le thème des études de ce prochain congrès pourrait être : « L'Eglise 
et la Confédération Canadienne. » Quatre conférenciers pourraient étu
dier et présenter chacun un ouvrage sur l'attitude des quatre évêques 
du temps ûu Sujet viô ici v^i/Qicuciaiiuii. 

Nos CONSTITUTIONS : 
Une proposition a été faite par M. Albert Saint-Jean, appuyée par 

le révérend Père Lorenzo Cadieux, s.j., qu'un comité soit mis sur pied 
en vue de la revision de nos constitutions. Un nouveau texte devra 
être soumis à la prochaine réunion du Conseil d'administration. Les 
membres de ce comité seront M. l'abbé Honorius Provost, le révérend 
Père Adrien Pouliot, s.j., et Madame Reine Malouin. 
RELATIONS EXTÉRIEURES : 

M. Albert Saint-Jean a présenté un rapport des activités de ce 
comité. Il a noté surtout les difficultés constantes et continuelles qui 
se rencontrent dans les démarches faites à la Société Radio-Canada. 
ELECTIONS : 

II a été proposé par Madame Reine Malouin, appuyée par le révé
rend Père Lorenzo Cadieux, s.j., que les mêmes officiers soient maintenus 
au Conseil d'administration, à l'exception de M. Jean-Claude Hudon qui 
devra être remplacé par M. l'abbé François Beaudin. 

M. Conrad Charlebois a proposé que Mgr Victor Tremblay, p.d., 
soit nommé directeur honoraire de la Société. Cette proposition a reçu 
l'appui de M. Albert Saint-Jean. 
AUTRES QUESTIONS : 

Il a été porté à l'attention du Secrétaire que plusieurs conférenciers 
auraient aimé à être consultés sur le jour où ils ont dû présenter leur 
causerie. Ceci sera fait à l'avenir dans la mesure du possible. 

L'Archiviste de la province de Québec a consenti à continuer la 
publication de l'inventaire de la correspondance de Mgr Ignace Bourget 
dans son rapport annuel. Il ne sera donc plus utile d'étudier la possi
bilité d'inclure cet inventaire à notre propre rapport annuel. 

Sur proposition du révérend Père Adrien Pouliot, s.j., appuyée 
par Madame Reine Malouin, notre Société demandera son admission 
à la Fédération des Sociétés d'Histoire du Québec, à titre de membre 
associé. Le trésorier sera donc autorisé à verser annuellement le montant 
de $10.00 à cette Fédération comme cotisation. 

La séance a été alors levée. 
Le Secrétaire adjoint 

Raymond MASSÉ 
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